

CREYS-MÉPIEU

Une bonne ambiance pour le repas du CCAS



Entouré par ses adjoints et les membres du CCAS, Olivier Bonnard a prononcé le discours d'accueil.

90 aînés de la commune ont pris part au repas offert par le CCAS. Les convives ont pu s'ambiancer sur des airs des années 50 et 60.

Organisé par le centre communal d'action sociale et par la municipalité, le traditionnel repas des aînés de la commune a eu lieu samedi 25 janvier à la salle des Écoux, en présence du maire Olivier Bonnard et de ses adjoints.

90 personnes avaient répondu à l'invitation, parmi lesquelles le doyen du village, Maurice Page, né en 1931.

L'excellent déjeuner était réalisé sous la direction culinaire de Nicolas Andrieux, traiteur à Bouvesse-Quirieu.

C'est Pascale Charreton, de Neuville-sur-Saône (Rhône), qui assurait l'ambiance musicale. Elle a chanté des airs des années 50 et 60 pour terminer par *La bonne du curé*, entraînant avec elle une partie des convives qui l'a accompagnée vocalement.

Pour tous, cet après-midi restera un grand moment de plaisir partagé. Piloté par Ligia Hody, le CCAS continue ses missions de lien social et de suivi des personnes fragiles. Ligia Hody et Gilles Gauthier sont par ailleurs les contacts pour le service de téléassistance.